



令和5年度 第6号 令和5年6月23日発行 校長 諏訪 肇
担当 小榮 崇裕

自立と社会参加に向けて

<現場実習・就業体験が始まっています>

現在、分教室では3年生の現場実習が始まっています。また、2年生はこれから就業体験が始まります。小・中学校でも職場体験を行います。その経験を踏まえて、高等部の実習や体験では、学校生活が終わった後、実際の社会でどう生きていくのかをしっかりと見据えて、働く経験をします。働くことを体験すること、進路（就労先）を決定することに重きが置かれます。実習や体験実施に当たっては、島内の施設や官公庁、企業等の皆様に多大な御協力を得て、貴重な場を提供していただいています。生徒の皆さんは、自分が将来どういう社会人になりたいのか、そのために実習や体験の中で何に取り組まなければいけないのかを明確にして、臨んでほしいと思っています。保護者の皆様には、お子さんと共に進路を考え、お子さんの頑張りを全力で応援し、支えていただければと思います。

<GRITを身に付けるために>

本校の今年度の学校経営計画では、生徒が「GRIT」の力を身に付けていくことをキャリア教育の大きな柱にしています。GRITは、Guts（度胸・困難に立ち向かう力）、Resilience（柔軟性・失敗しても立ち直る力）、Initiative（自発性・自分で目標を見据える力）、Tenacity（不屈・最後までやり遂げる力）の頭文字をとった言葉です。「やり抜く力」「働き続ける力」などと訳されています。

これら「GRIT」の力を生徒が身に付けられるよう、分教室では、「今できることより少し高い目標に挑戦すること」、「成功体験を積み重ねること」、「様々なことに挑戦すること」を大切に指導に当たってまいります。

これからも生徒の自立と社会参加に向けて、本校の教育活動に御協力と御支援をいただければ幸いです。

宿泊防災訓練

1年生は、16日～17日に宿泊防災訓練を行いました。八丈町消防訓練の隊員さんによる普通救命講習を受けたり、非常食訓練、簡易トイレの設置訓練をしたりしました。校内のAEDの場所を確認、非常灯の確認などもしました。非常食訓練、簡易トイレの設置訓練は世田谷本校とオンラインでつないで一緒に実施し、画面越しにやり取りする姿も見られました。

10月の移動教室では世田谷本校に行く機会もあります。楽しみですね。

